

Participa con un farol chino en la Bienal de La Habana



El farol chino se encendía en cada casa donde enseñaba un alfabetizador, lo cual era un suceso pues en los campos de Cuba había pocos lugares con luz eléctrica. Foto: Juventud Rebelde.

La Habana, 14 ene (RHC) Como parte de la tercera experiencia de la 14 Bienal de La Habana, la artista peruana Sonia Cunliffe presentará la obra: La encrucijada del hombre nuevo: una utopía vista en el tiempo.

Esta instalación constará de pantallas de videos y equipos de sonido. Uno de los segmentos más importantes de la obra será un mapa de Cuba formado por faroles chinos, de aquellos que fueron usados durante la Campaña de Alfabetización cubana.

Para ello la artista convoca al público cubano a prestar su farol chino para conformar el mapa de la isla.

Cada quien lo identifica con su nombre para ser preservado y devuelto. Y a quienes contribuyan, la artista le entregará un certificado elaborado por ella misma, que acredita la participación en su obra de la Bienal de La Habana.

Para el préstamo de los faroles, los participantes en esta obra coral podrán contactar a la periodista cubana Maribel Acosta en el teléfono 5 296 87 13, quien es también colaboradora de la artista visual peruana. Así harás tu aporte a la investigación colectiva de la memoria y el futuro. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/282814-participa-con-un-farol-chino-en-la-bienal-de-la-habana>



Radio Habana Cuba